

OUR COMMUNITY.

我们的社区。

हमारा समुदाय।



APIAVOTE
ASIAN & PACIFIC ISLANDER AMERICAN VOTE

APIs CAN!
Asian Pacific Islanders Civic Action Network



OUR VOTE.

我们的选票。

हमारा वोट।



OUR FUTURE.

我们的未来。

हमारा भविष्य।



VERIFY

检查您的选民登记
अपना मतदाता पंजीकरण जाँच लें

Check your voter registration status and help family and friends get registered by October 26, 2024.

检查您的选民登记状况并帮助家人和朋友在2024年10月26日前登记。

यह सुनिश्चित कर लें कि आपका मतदाता पंजीकरण मान्य है और अपने परिवार व मित्रों को इस तिथि तक मतदान पंजीकरण में मदद करे 26 अक्टूबर, 2024



www.sec.state.ma.us/ovr

VOTER ID

选择您的身份证
अपना वोटर आईडी चुनें

No ID is needed, but if you are a first time voter, you will need to present a form of ID with name and address of where you are registered to vote, such as a driver's license or state ID.

For a full list of valid ID options, see the link below:

不需要身份证件, 但如果您是首次投票, 则需要出示包含您登记投票地点的姓名和地址的身份证件, 例如驾驶执照或州身份证。

查看下方链接以获取有效身份证选项的完整列表。

किसी आईडी की आवश्यकता नहीं है, लेकिन यदि आप पहली बार मतदाता हैं, तो आपको अपना नाम और पता सहित आईडी प्रस्तुत करना होगा, जैसे कंड्राइवगि लाइसेंस या स्टेट आईडी।

वैध आईडी विकल्पों की पूरी सूची के लिए, नीचे दिए गए लिंक को देखें:

apia.vote/ma24

LEARN

了解
सीखें

2024 is a crucial election year. Don't miss out on having a say in your future. To learn more about your ballot, see the link below:

2024年是一个关键的选举年。不要错过通过投票发出您的声音来决定您的未来。要了解更多关于您的选票的信息, 请查看下方链接:

2024 एक महत्वपूर्ण चुनाव वर्ष है। अपने भविष्य पर अपनी राय देने का मौका न चूकें। अपने मतपत्र के बारे में अधिक जानने के लिए, नीचे दिए गए लिंक को देखें:



vote411.org

MAKE YOUR PLAN TO VOTE

制定您的投票计划 | वोट डालने की योजना बनाएं

VOTE-BY-MAIL 邮寄 | डाक द्वारा मतदान

- **APPLY FOR BALLOT BY OCTOBER 29, 2024**
在 2024 年 10 月 29 日之前申请选票 | इस तथितिक मतपत्र के लिए आवेदन करें 25 अक्टूबर 2024
- **RETURN COMPLETED BALLOT | 寄回填好的选票 | पूरा किया हुआ मतपत्र लौटाएं**
 - Mail in your ballot, postmarked by: November 5, 2024 or drop off your ballot at designated vote-by-mail boxes provided by your city or town elections department by 8pm on November 5, 2024..
邮寄回选票的邮戳日期为: 2024 年 11 月 5 日, 或在 2024 年 11 月 5 日晚上 8 点之前将选票投递至您所在城市或城镇选举部门提供的指定邮寄投票箱。
अपना मतपत्र डाक से भेजें, इस तथितिक पोस्टमार्कड: 5 नवंबर, 2024, अथवा अपने शहर या नगर के चुनाव वभाग द्वारा उपलब्ध कराए गए डाक-द्वारा-मतदान बॉक्स में 5 नवंबर, 2024 को शाम 8 बजे तक अपना मतपत्र जमा करा दें।
- **TRACK YOUR COMPLETED BALLOT | 追踪你完成的选票 | 기표한 투표용지 위치 추적 및 수령 여부 확인하기**

apia.vote/ma24



VOTE IN-PERSON 亲自投票 | व्यक्तिगत रूप से वोट करें

EARLY VOTING | 提早投票 | प्रारंभिक मतदान (अर्ली वोटिंग)

From October 19, 2024 to November 1, 2024 vote early in-person. Check details with your City or Town elections office.

从 2024 年 10 月 19 日到 2024 年 11 月 1 日, 提前亲自投票。请向您所在县的选举办公室查询详细信息。

19 अक्टूबर, 2024 से 1 नवंबर, 2024 तक, व्यक्तिगत रूप से मतदान करें। अपने काउंटी चुनाव कार्यालय से वविरण की जाँच करें।

ELECTION DAY VOTING | 选举日投票 | चुनाव के दिन मतदान

Election Day is November 5, 2024. Polls are open from 7:00 AM to 8:00 PM. Find your Polling Location:

选举日是 2024 年 11 月 5 日。投票站的时间从 7AM 开到 8PM。寻找您的投票站。

चुनाव का दिन मंगलवार, 5 नवम्बर 2024 है। मतदान स्थल सुबह 7 पूर्वाह्न बजे से शाम 8 सायं बजे तक खुले रहेंगे।

www.wheredoivotema.com



VOTER HOTLINE 选民热线 | मतदाता हॉटलाइन

APIA VOTE
ASIAN & PACIFIC ISLANDER AMERICAN VOTE

**ASIAN AMERICANS
ADVANCING
JUSTICE**
AAJC



1-888-API-VOTE
(1-888-274-8683)

Bilingual assistance is available in English, Mandarin, Cantonese, Korean, Vietnamese, Bengali, Urdu, Hindi, Punjabi, and Tagalog. Remember, you have the right to bring an interpreter with you to the polls, as long as they are not your employer or your union representative.

提供英语、普通话、粤语、韩语、越南语、孟加拉语、乌尔都语、印地语、旁遮普语和他加禄语的双语帮助。请记住,您有权携带口译员前往投票站,只要不是您的雇主或工会代表。

द्विभाषी सहायता अंग्रेजी, मँडरिन, कँटोनीज़, कोरियन, वियतनामी, बांग्ला, उर्दू, हिंदी और तागालोग भाषाओं में उपलब्ध है। याद रखें, मतदान स्थल पर भाषा इंटरप्रेटर लाने का आपको पूर्ण अधिकार है, जब तक की वह आपके नियोजक (एम्प्लायर) या आपके संघ का कोई प्रतिनिधि न हो।